



Fondation du Monastère

DES

PÈRES CÉLESTINS DE LYON

En 1421

Le P. Grasset, religieux de l'Ordre des Célestins, qui vivait au XVII^e siècle, a laissé un volumineux manuscrit consacré à la vie du cardinal Pierre Bertrand d'Annonay, et de son neveu, le cardinal Pierre de Colombier, qui tous deux ont été mêlés aux plus importantes négociations politiques du XIV^e siècle. Ce précieux document, qui paraît provenir des archives des Célestins de Colombier-le-Cardinal, près d'Annonay, a appartenu successivement aux docteurs Duret et Desgrand et est aujourd'hui dans la bibliothèque des héritiers de ce dernier. Un de nos collaborateurs, M. Mazon, en a fait l'objet d'une étude spéciale qui est réservée aux lecteurs de la Revue du Lyonnais. Le manuscrit du P. Grasset contient aussi des notices sur tous les établissements de l'Ordre des Célestins en France. Nous pouvons aujourd'hui donner le texte de celle qui concerne les Célestins de Lyon (Fol. 340 du manuscrit).

(Note de la Rédaction.)